



Maria Ennemoser

Karlsruhe / Deutschland am 24.01.2020, 04:02 Uhr

Adalbert Braun

Werte Trauerfamilie Ennemoser,
von Gertraud Klotz habe ich erfahren, dass die liebe Frau Maria Ennemoser verstorben ist. Hierzu möchte ich Ihnen allen mein aufrichtiges Beileid bekunden. Gott möge der lb. Verstorbenen alles lohnen, was sie hier auf Erden Gutes getan hat.

Ich werde sie immer in bester Erinnerung behalten. Seit 1970 kam ich durch Jugendfreizeiten der Katholischen Jugend in die Ferienhäuser in Oberfalpetan. Später nach der Zeit meiner Jugendarbeit verbrachten wir immer wieder Urlaube im Sommer und Winter im Wiesenhof bei Familie Klotz. Dabei war es für mich immer selbstverständlich, bei den Geschwistern Ennemoser und ihrem Neffen Toni mit Familie einen Besuch zu machen. Bei der Gelegenheit habe ich und auch meine Schwester Lui Schulz (die leider am 1.10.2019 im Alter von erst 60 Jahren verstorben ist) immer wieder schöne Schnitzereien gekauft und als Andenken an Familie Ennemoser stehen sie heute noch hier in unseren Wohnungen. Auch meine Krippe zeugt von schönen Erinnerungen an das geliebte Kaunertal.

Ich grüße Sie alle in herzlicher Verbundenheit und werde die liebe Frau Ennemoser in bester Erinnerung behalten. Ich werde hier in unserer Pfarrei St. Michael Karlsruhe-Beiertheim drei Hl. Messen für die Geschwister Ennemoser abhalten lassen und ihren so in Dankbarkeit gedenken und verbunden bleiben.
Ihr Adalbert Braun aus Karlsruhe in Deutschland.